

PIDEN ACCIONES POR LA PAZ

Esperan reunión con el gobierno federal

La Iglesia católica declaró que está demostrado que la política abrazos, no balazos, no funciona

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) se encuentra a la espera de encontrarse con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y con la secretaria de gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez, con el propósito de dar cumplimiento a los compromisos de la Agenda Nacional por la Paz firmados durante la pasada campaña electoral.

En medio de la ola de violencia que prevalece en Sinaloa, Guerrero, Guanajuato y Chiapas es necesario desplegar “acciones en conjunto por la paz debido a que la política de abrazos, no balazos, acreditó que no funciona”, declaró el obispo auxiliar de la Arquidiócesis de México, Francisco Javier Acero Pérez.

El religioso sostuvo que la Iglesia católica está abierta al diálogo “para provocar la paz”, sin importar que ahora el sacerdocio —al igual que el periodismo— sea una de las profesiones más riesgosas para desempeñar en México.

“Estamos viviendo una situación de inseguridad y nosotros estamos como Iglesia, abiertos al diálogo para provocar la paz, lo primero y recordar que exigimos que se tomen en cuenta los compromisos por la paz firmados antes de las elecciones y en los que trabajaron más de 20 mil personas”, explicó en entrevista.

EL DATO

Acuerdo

Aún como candidata, Claudia Sheinbaum firmó en marzo pasado el Compromiso por la Paz, impulsado por la Conferencia del Episcopado Mexicano.



Foto: Alejandro Aguilar

El obispo auxiliar de la Arquidiócesis de México, Francisco Javier Acero Pérez (centro), en conferencia de prensa.

